



Pressemitteilung

Ingelheim, den 11.09.2017

Grüne Visionen zum Ingelheimer ÖPNV werden wahr!

Der Haupt- und Finanzausschuss der Stadt Ingelheim beschließt in seiner heutigen Sitzung den Grundsatzbeschluss über die Einführung elektromobiler Busse im Stadtbusverkehr Ingelheim am Rhein.

Hiermit rückt die Vision der Ingelheimer Grünen eines emissionsfreien ÖPNVs für Ingelheim in greifbare Nähe!

Die Stadtratsfraktion von Bündnis 90 / Die Grünen begrüßt außerordentlich die Umsetzung dieses zentralen Bausteins für eine nachhaltige Mobilität der Ingelheimer BürgerInnen!

Hierbei stehen nicht nur der Klimaschutz im Fokus, sondern insbesondere auch die Lärmemissionen. Durch den Einsatz von Elektrobussen im ÖPNV wird sich auch die Lärmbelastung in Ingelheim spürbar reduzieren.

Von den bereits beschlossenen Bausteinen CarSharing – das im September 2017 startet – und dem für das Frühjahr 2018 geplanten Start des BikeSharing und dem auf alternativen Antrieben basierenden ÖPNV-Konzept, dass – wenn es nach den Ingelheimer Grünen geht – bereits zum Start 2019 umgesetzt wird, erwarten wir uns einen wesentlichen Schub für einen nachhaltigeren Verkehr in Ingelheim. Auch der geplante Radschnellweg von Bingen über Ingelheim nach Mainz ist ein weiterer Baustein für die Verkehrswende in der Region.

Dies ist ein riesiger Erfolg und ein gutes Beispiel für die Umsetzung der Energiewende auf kommunaler Ebene!

Bereits im Oktober 2014 haben die Ingelheimer Grünen ihre Vision [„Grün bewegt Ingelheim“](#) vorgestellt und nachhaltige Mobilität zum Leitthema der im April 2015 durchgeführten [14. Ingelheimer Ökomesse](#) gemacht.

Unser Ziel ist es den Ingelheimer die BürgerInnen mit dem emissionsfreien ÖPNV, dem CarSharing und dem BikeSharing ein multimodales Mobilitätsangebot anzubieten, um somit einen wesentlichen Beitrag zum Schutz des Klimas und zur Verbesserung der Lebensqualität in Ingelheim zu leisten.

Deshalb freuen wir uns ganz besonders, dass nun richtig Fahrt in die Umsetzung des Mobilitätskonzeptes kommt und Ingelheim einen weiteren entscheidenden Schritt auf dem Weg zur Null-Emissionsstadt geht.

gezeichnet

Jörg Wirtz

Fraktionsvorsitzender

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen